
Franco Livorno 

perché  quest'anno il campionato di fossa universale è organizzato come la pull. gli anni passati c'era il 
mote premi. Non ci si capisce più niente. La gara delle Lupaie viene fatta a Monterotondo. O perché? 
Ma te lo sai? " popò di caate dé" direbbe ir Cardinali. 

Ciao Franco. 

Anche se non lo scrivevi che eri di Livorno, l'avrei capito lo stesso. 

Per le tue domande, non so bene cosa rispondere. So che per le discipline non olimpiche sono 
assegnati ogni anno dei soldi per il campionato regionale. Evidentemente il delegato regionale li 
spende in altre maniere. a fine anno chiederemo spiegazioni alla FITAV. 

Per le Lupaie e Monterotondo. Non so cosa dire. Forse sarà per tenere in vita il campo chiuso da ormai 
tre anni. Anche questo è un dilemma. Se riesco ad avere una spiegazione buffa la pubblico. Seguita a 
seguirci sul portale. 

Ciao (Tf8) 

--------------------------------------------------------------------------------------------- 

Franco Torino 

Spett. tf8, mi sembra dal vostro sito. Anzi ne sono certo. Che siete faziosi e portate parte per quelli che 
se ne sono andati senza nemmeno finire il suo lavoro. Io non conosco le motivazioni, ma credo che un 
soldato sia buono proprio quando rimane al suo posto, anche nelle avversità. Credo infine che sia un 
eroe chi si propone al posto di chi fugge. 

Saluti Franco 

Testo 

RISPOSTA a Franco, 

Si hai detto una cosa giusta: non sai come sono andate le cose. 

Non è fuggito nessuno. Ci sono stati solo degli incompetenti che hanno voluto prendere il posto di un 
comitato che sapeva reggere alle avversità della crisi del tiro a volo. 

Non so, se è stato per gelosia o per altri motivi oscuri, si sono proposti (per decenza non dico come) e 
la federazione ha accettato il cambiamento al vertice regionale, convinta dal consigliere Innocenti. Però 
ora assistiamo ad una situazione in Toscana. Che se non fosse tragica sarebbe ilare. Per fare il tuo 
sillogismo, chi ha mandato via l'artigliere dal suo pezzo. E' uno che non sa neppure come si carica il 
cannone. Intanto, il nemico avanza. Chiamalo pure eroe... è un punto di vista. 

Quando abbiamo ricevuto la tua mail, qui con noi c'era Evangelisti. Se avessi scritto quello che voleva 
lui, sarebbe scoppiato uno scandalo internazionale. Vi prego non istigate la violenza. 

Saluti  (tf8) 

  



-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Simone Lucca: 

Su questo sito, ho letto, tempo fa, le divergenze sportive tra voi e la gestione del nuovo consiglio 
regionale della Toscana. Considerando il flop del campionato regionale d'inverno, dovuto più che altro 
alla disorganizzazione dei neo dirigenti, poco capaci alla gestione di un campionato impegnativo in una 
regione molto esigente. Ho voluto scrivere solo dopo aver visto i numeri del campionato estivo. 

Questa sera mi sono collegato a internet e vedo che nella prima prova, quella che sulla carta doveva 
essere la più frequentata. Ci sono solo 140 iscritti. Assai meno della prova di Siena dell'anno scorso. 

Allora è vero quello che veniva asserito da Evangelisti, che le prove a 100 piattelli in un giorno erano 
roba del passato? 

Vorrei un tuo parere. 

RISPOSTA: Salve Simone. 

Mi verrebbe da dire: " Io ve lo avevo detto". 

Il Comitato Regionale della Toscana, quello eletto. Secondo il mio parere era composto da persone 
molto capaci. Mi riferisco al 2011. Ma non ci voleva molto a capire. I campionati a 100 piattelli in un 
giorno, declinarono sin dai primi anni che furono istituiti. I tiratori si sono allontanati gradualmente, ma 
inesorabilmente. Solo per la "cecità" di coloro che hanno ripristinato questo tipo di gara, è peggiorato  
tutto ciò che andava già peggiorando. 

Dopo una così deludente prova sarebbero opportune le dimissioni del capo brigata della Toscana. 
Sarebbero opportune prima che si facciano danni peggiori. Io credo che Rossi in persona, dovrebbe 
intervenire, calciando nelle terga chi si è immodestamente proposto alla guida regionale. Lui e chi  ce 
l'ha voluto. 

Comunque pensiamo positivo. Di bello c'è che almeno i tiratori non faranno tardi al rientro a casa. 

ciao (tf8) 

------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Anonimo- 

Io sono contento di questo  tipo di campionato. Anche se devo ammettere che l'anno scorso mi sono 
divertito molto nella formula 2011, e l'avrei preferita all'attuale, ma ripeto che anche questa mi piace. 
Non capisco perché questo sito dia contro a chi lavora per il tiro a volo invece di aiutare  svilupparsi. 
Gradirei una risposta, se possibile, dal presidente deposto , dato che Voi mi par di capire ne siete molto 
a contatto. 

Risposta: 

Noi abbiamo ammirato l'operato del Presidente come dici tu, deposto. Perché in tre anni, lavorando con 
il suo comitato, intendo con i tre consiglieri del 2011. Ha aumentato i tesserati in Toscana, mentre nel 
resto d'Italia diminuivano. Negli otto anni precedenti al suo mandato, hanno chiuso i battenti una media 
di 2 società all'anno, invece nel 2011 è aumentata una società.  Ma guardiamo il 2012 i tesserati in 



Toscana sono diminuiti, a Febbraio, del 20% e già una società è chiusa. Non occorre disturbare 
Evangelisti. I numeri danno già un risposta esaustiva. 

Era meglio se al C.R. , intendo quello votato a suo tempo, gli avessero dato una mano quelli che lo 
hanno "deposto". Magari cercando di mantenerlo ancora per un altro quadriennio. 

ciao anonimo (tf8) 

--------------------------------------------------- 

 


